

# 外出訓練を行っています!!

回復期リハビリテーション病棟では、退院後の実用的な社会適応能力を獲得するため、積極的に外出訓練を行っています。歩行訓練、公共交通機関の利用、スーパーでの買い物などを実施します。お買い物の際にはリハビリスタッフが同行し、安全面に十分配慮します。



坂道での歩行訓練



バスでの乗降訓練



スーパーでのお買い物



## 病棟だより



涼しい季節になってきました。読書の秋、食欲の秋、スポーツの秋、皆様の秋を堪能していただけますか？ 4階の棟にはキレイなコスモスが咲いています。一度見に来てください。



## スイカ割り



あけぼの苑では、今年の夏も入所者様、デイケアご利用者様とスイカ割りを楽しみました。

職員や周りの方から声援をもらいながら、「エイツ」と声をだして力強く棒を振り下ろして

見事にスイカが命を叩かれた方と、様々な光景が見られました。美味しくは利用者と職員とで



## こんにちは!!地域医療連携室です



地域医療連携室は、室員6名（ケアマネージャー2名・医療ソーシャルワーカー4名）にて患者様の入院や退院に向けての支援を行っております。

8月より現在の体制となり、地域医療の為にこれからも皆様のお役に立てるよう活動を行っていききたいと思います。

今後とも北九州安部山公園病院、地域医療連携室を宜しくお願い致します。



左より、原ケアマネージャー・中島MSW・戸井MSW・田中院長・牧之瀬看護部長・元村ケアマネージャー・井手MSW(主任)・梅田MSW

何かご心配なことがございましたら、お気軽にお声掛けください



## 夏まつりin

## ゆがわ



今年も夏まつりinゆがわに、安部山公園病院・あけぼの苑の職員が参加をしました！毎年恒例の綿菓子を出店し、多くの方に

お越しいただきました。今年も例年より多くの種類のザラメを用意し、色とりどりの綿菓子をお客様に提供し、200本の綿菓子を無事完売することができました。

これからも地域活動に貢献できるように、様々な取り組みを行っていきこうと考えています。



今年はカラフルな綿菓子に挑戦☆



今年もカワイイお客様がたくさん来てくれました♪

